

SURAT KUASA
UNTUK MENGHADIRI RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN
PT INDO TAMBANGRAYA MEGAH Tbk
TANGGAL: 25 Maret 2019

Saya/Kami yang bertandatangan:

Nama (1) :
Alamat (2) :
No. Tanda Pengenal :

Nama : [jika Pemberi Kuasa berbentuk Badan Hukum]
Alamat :
No. Tanda Pengenal :

dalam hal ini mewakili [nama Perusahaan], selaku pemegang saham PT. Indo Tambangraya Megah Tbk ("Perseroan"), selanjutnya disebut "Pemberi Kuasa".

Dengan ini memberi kuasa kepada:

Nama (3) :
Alamat (4) :
No. Tanda Pengenal :

selanjutnya disebut sebagai "Penerima Kuasa".

-----**K H U S U S**-----

Untuk menghadiri dan memberikan suara sesuai dengan jumlah saham sebagaimana disebutkan pada akhir surat kuasa ini, pada Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Perseroan yang akan diselenggarakan di Jakarta pada tanggal 25 Maret 2019 ("RUPST").

Saya/kami meminta Penerima Kuasa agar memberikan suara sebagai berikut (tidak berlaku apabila Penerima Kuasa merupakan anggota Direksi, Dewan Komisaris dan Karyawan Perseroan) (5):

NO	AGENDA	SETUJU	TIDAK SETUJU	ABSTAIN
1	Persetujuan atas Laporan Tahunan dan Pengesahan Laporan Keuangan Perseroan untuk tahun buku 2018			
2	Penetapan penggunaan laba bersih Perseroan untuk tahun buku 2018			
3	Penunjukan Akuntan Publik untuk memeriksa laporan keuangan tahunan Perseroan untuk tahun buku 2019			
4	Penetapan remunerasi bagi anggota Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan untuk tahun buku 2019			
5	Perubahan ketentuan Anggaran Dasar Perseroan Pasal 19 ayat 2			
6	Perubahan susunan Dewan Komisaris dan Direksi			
7	Laporan Penggunaan dana hasil Penawaran Umum Perdana			

Surat Kuasa ini berlaku bagi(6) [*jumlah saham pemegang saham/Pemberi Kuasa*] Saham Perseroan.

Tanggal : [tanggal]
Tanda Tangan Pemberi Kuasa (7) : [tanda tangan]
Nama : [nama lengkap]
: [nama lengkap-jika ada 2 pemberi kuasa]

Tanda Tangan Penerima Kuasa : [tanda tangan]
Nama : [nama lengkap]

Petunjuk:

- (1) (2) Tulislah nama dan alamat anda Pemberi Kuasa dalam huruf besar pada tempat yang telah disediakan, (diisi oleh pemegang saham yang namanya tercatat pada Daftar Pemegang Saham Perseroan tanggal 22 Februari 2019).
- (3) (4) Tulislah nama dan alamat Penerima Kuasa dalam huruf besar pada tempat yang telah disediakan. Apabila kuasa diberikan kepada anggota Direksi, Dewan Komisaris atau Karyawan Perseroan untuk bertindak sebagai kuasa pemegang saham dalam RUPST, maka Penerima Kuasa tidak berhak mengeluarkan suara dalam pemungutan suara.
- (5) Berilah tanda (X) dalam kotak yang bersangkutan dimana anda ingin memberikan suara. Jika tidak ada tanda yang diberikan, Penerima Kuasa berhak memberikan suara berdasarkan pertimbangannya sendiri atau untuk tidak memberikan suara (abstain).
- (6) Tulislah jumlah saham yang berhubungan dengan surat kuasa ini. Surat kuasa ini hanya berlaku bagi saham-saham tersebut.
- (7) Tanda tangan Pemberi Kuasa harus dibuat di atas materai Rp. 6.000,-.

Catatan:

1. Surat Kuasa ini harus sudah diterima Perseroan paling lambat pada tanggal 20 Maret 2019 melalui Kantor Biro Administrasi Efek PT Datindo Entrycom Jl. Hayam Wuruk No. 28, Jakarta 10120, Telp : +62-21-350 8077.
2. Penerima Kuasa yang akan menghadiri RUPST diminta untuk membawa dan memperlihatkan Kartu Tanda Penduduk (KTP) dan menyerahkan fotocopynya beserta fotocopy KTP atau tanda pengenal lainnya Pemberi Kuasa kepada petugas penerima sebelum memasuki ruang rapat.
3. Penerima Kuasa yang berbentuk badan hukum agar membawa fotocopy yang memuat seluruh Anggaran Dasar dan perubahannya serta surat persetujuan atau surat penerimaan pemberitahuan Kementerian Hukum dan HAM beserta susunan pengurus terakhir.